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CITTA’ DI TORINO   

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO DELLA  CIRCOSCRIZIONE 8  
12 DICEMBRE  2018 

 
 
Il Consiglio della Circoscrizione 8 convocato nelle prescritte forme, in 1° 
convocazione per la seduta del 12 DICEMBRE 2018 alle ore 19.30  presenti, 
nell’aula Consiliare del Centro Civico, in Torino, C.so Corsica n° 55, oltre al 
Presidente Davide RICCA,  i Consiglieri: 
 
AIME Luca – BERNO Fulvio - BORELLO Rosario - D’AGOS TINO Lorenzo –  D’ALESSIO 
Luca - DELPERO Stefano - DEMASI Andrea - FRANCONE Vittorio – GERMANO Lucia – 
GUGGINO Michele Antonio – LOI CARTA Alberto - LUPI Alessandro – MARRAS Oliviero 
- MIANO Massimiliano - MONTARULI Augusto – PAGLIERO  Giovanni - PARMENTOLA 
Paola -  PASQUALI Raffaella - PERA Dario -  PETRACIN Noemi.  

 
In totale con il  Presidente  n. 21 Consiglieri. 
 
Risultano assenti  i  Consiglieri: Fichera, Giaretto, Omar Sheikh, Palumbo. 
 
Con l’assistenza della Dirigente di Area Dr.ssa Piera RAPIZZI con funzioni di 
Segretario:   
 
ha adottato in:   
 

SEDUTA   PUBBLICA 
 
 

Il presente provvedimento così indicato all’ordine del giorno: 
 
 
C.8  - Interpellanza alla Sindaca e alla Giunta Comunale ai sensi dell’art. 45 del Regolamento 
del Decentramento relativa a: “Nuovi ritardi nel completamento della linea 1 della 
Metropolitana”. 
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INTERPELLANZA ALLA SINDACA E ALLA GIUNTA COMUNALE  

AI SENSI DELL’ART.  45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRA MENTO 
 
 
OGGETTO:   “Nuovi ritardi nel completamento della linea 1 della Metropolitana”. 
 
 
Il Consiglio della Circoscrizione 8 
 

CONSIDERATO 
 

Che sono emersi nuovi problemi legati alle ditte che stanno realizzando il completamento della 
linea 1 della metropolitana nel tratto Lingotto-Bengasi. 
 

PRESO ATTO 
 
 Che il quartiere Nizza-Millefonti continua, dal 2012, a patire la presenza di infiniti e interminabili 
cantieri. 
 

RITENUTO 
Indispensabile quanto meno informare residenti e commercianti su quanto stia realmente 
accadendo. 
 

INTERPELLA 
 

La Sindaca della Città di Torino e la Giunta comunale per conoscere: 
 
 

• Quali siano, dal punto di vista del cronoprogramma, gli ulteriori ritardi che ci saranno nel 
completamento dell’opera. 

• Quali iniziative si intendano prendere (a parte gli ormai insufficienti sgravi fiscali) per  
sostenere un quartiere  andato in crisi  per colpa dei cantieri  presenti ma mai terminati) 

• Se si intenda rispetto a tale argomento continuare con una comunicazione nei confornti della 
Circoscrizione insufficiente e a volte reticente come avvenuto negli ultimi anni sia nelle sedi 
istituzionali che nei tavoli tecnici. 

 
 
 
 
 



 
L’interpellanza è stata votata dal Consiglio della Circoscrizione 8 con votazione palese per alzata di 
mano, il cui esito risulta come segue: 

 
 
Presenti   21 
Votanti   21 
Voti favorevoli  17 
Voti contrari    4 


